

Schlußworte.

Hiemit, meine geliebten jungen Freunde und Freundinnen, schließe ich dieses neue, Euch geweihte Buch zugleich mit den Sagen aus der Edda. Sollte das, was ich Euch zur Probe aus der letztern mittheilte, Euren Beifall haben, so werdet Ihr mehr davon in einem Werke finden, dem ich den Titel: „Die kleine Edda,“ geben und in den nächsten freien Tagen schon beginnen will.

Nicht eine bloß flüchtige Unterhaltung, sondern auch Belehrung werdet Ihr in der „kleinen Edda“ finden; ich werde sie aber auf jeden Fall so einzurichten suchen, daß Ihr weder dabei gähnen, noch gar darüber einschlafen könnt.

Es ist endlich gewiß einmal Zeit, daß auch Deutschlands edle weibliche Jugend, nachdem man sie in den Schulen hinlänglich mit Jupiter und Juno, Apoll und Minerva, kurz mit der Fabellehre der Römer und Griechen bekannt gemacht hat, nun auch das alte Götter- und Heroen-Geschlecht seiner eigenen, bedeutungsvollen Vorzeit